

Vielen Dank für ihre Spende an den Stephanus-Kinderhospizdienst!

Sie unterstützen uns mit Ihrer Spende dabei, Familien zu begleiten, in denen ein Kind oder ein Elternteil lebensbedrohlich erkrankt ist. Auch nach dem Tod sind wir für die Familien da und lassen sie in der Trauer nicht allein.

**Hier online über
betterplace.org
spenden:**



**Vielen Grüße und herzlichen Dank vom Team des
Stephanus-Kinderhospizdienstes**

Weitere Informationen unter www.stephanus-kinderhospizdienst.de
oder kinderhospizdienst@stephanus.org